

El murciano Ginés José Pérez será ordenado sacerdote a los 59 años

Noticia publicada en La Verdad sobre la próxima ordenación sacerdotal de Ginés José Pérez.

01/09/2017

La Verdad El murciano Ginés José Pérez será ordenado sacerdote a los 59 años

Ni suspensos, ni deudas

El arzobispo de Tarragona, monseñor Jaume Pujol, conferirá este domingo el presbiterado a dos diáconos del Opus Dei en una ceremonia que tendrá lugar en el santuario de Torreciudad (Huesca).

Los nuevos sacerdotes son Ginés José Pérez Almela, murciano de 59 años, que ha sido profesor durante tres décadas en el colegio Monteagudo, de Murcia, y Arturo Garralón, empleado de banca, nacido en Guadalajara hace 42 años. Los nuevos presbíteros estarán acompañados por numerosos familiares, amigos y colegas, así como por el prelado del Opus Dei, monseñor Fernando Ocáriz.

Ginés Pérez destaca que en su decisión de ordenarse influyó "la falta que hay de sacerdotes y el gran bien que puede hacer un buen sacerdote" "Me gustaría estar visible, cercano, y pido el don de lenguas

para llegar al corazón y a la cabeza de cada persona", afirmó.

Una vida dedicada a la enseñanza

Ginés Pérez nació el 19 de marzo de 1958 en Murcia, y ha vivido hasta los 40 años en Javalí Viejo, con sus padres y sus tres hermanos. Estudió en el Instituto Francisco Salzillo de Alcantarilla y desde siempre quiso dedicarse a la enseñanza.

Cursó Magisterio en la Facultad de Educación de la Universidad de Murcia y después hizo Pedagogía, mientras enseñaba en el colegio Monteagudo, en el que ha trabajado 34 años, y "dónde me he formado profesionalmente". Recuerda que la beca de su promoción le fue impuesta por el entonces Rector de la Universidad de Murcia, D. José Ballesta, actualmente alcalde de Murcia.

En 1975 pidió la admisión como agregado en el Opus Dei y señala que “ha estado siempre en la Asociación Ribera de Murcia, dedicándome a la formación humana y espiritual de cientos de chicos. Así pues, mi vida ha tenido siempre dos campos: Ribera y Monteagudo”.

En 2012 se trasladó a la la Facultad de Teología de la Universidad de Navarra para completar su formación teológica y actualmente trabaja la tesis doctoral sobre “El Matrimonio, una vocación a la santidad”.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/murciano-gines-jose-perez-sera-ordenado-sacerdote-torreciudad-opusdei/>
(19/01/2026)